

Le président sud-africain va proposer le Prix Nobel de la Paix pour les brigades médicales cubaines



Une brigade du contingent Henry Reeve prête ses services en Afrique du Sud. Photo: Reuters

La Havane, 3 février (RHC) Le président sud-africain Cyril Ramaphosa, a annoncé ce mardi qu'il va proposer la candidature des brigades médicales cubaines au Prix Nobel de la Paix.

S'adressant à la nation dans un discours télévisé, le président Ramaphosa a mis en avant l'aide désintéressée et inébranlable du gouvernement et du peuple cubains à son pays, en particulier dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Il a également mis l'accent sur la solidarité dont fait preuve la petite nation insulaire avec des dizaines de pays.

En reconnaissance de cet effort, a souligné le président Ramaphosa, le cabinet du gouvernement sud-africain a accepté de nommer le contingent médical Henry Reeve pour le Prix Nobel de la Paix 2021.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba